



11月 おひさまつうしん



令和7年11月4日(火)

尚徳福祉会 井荻保育園

集団あそびが楽しいといいよう組の子どもたち。「今日は、ドッジボールしよう」「鬼ごっこがいいな～」などと毎日園庭や保育室で話し合いが行われています。運動会を終えて、子どもたち同士の仲間意識や団結力もより一層強くなったように思います。

今月はバス遠足や、近隣の保育園5歳児クラスとの交流会、小学校へ展覧会の見学などが催されます。楽しく文化的な活動を充実させながら、みんなで様々な発見や感動を共有していくよう心がけていきたいと思います。また、感染症も流行ってきておりますので手洗い・うがいなどを丁寧に行い、健康で快適な保育園生活が送れることにも留意していきたいと思います。



今月のねらい

- 遊びや生活がより楽しく充実するように、友だちと話し合ったりしながら、活動を進めていくこうとする。
- 興味を持って秋の自然に慣れわり、その不思議さを調べたり、遊びや表現活動に取り入れたりする。
- 季節の変化を肌で感じ、気温や気候によって着衣を調整するなど自分自身の体調に意識を向け健康的な生活を送る。



お知らせとお願い

◆14日(金)〇〇小展覧会見学

※時間は分かり次第お知らせします

◆17日(月)5歳児交流(〇〇〇保育園にて)

※9時までに登園してください。

●寒くなってまいりました。名前を明記したうえで、園庭用ジャンパー(フードなし)のご用意をよろしくお願いします。

●お昼寝についてのアンケートを取りたいと思います。後日配布します。



ハロウィンの準備楽しんでいます



みんなで仮装の衣装を考え作りました。子どもたちの方から、どんどん意見やアイデアが出てきて驚きの連続でした。当日は仮装して園内を練り歩きます。今から楽しみの子どもたちです♥



劇ごっこ・保護者会について

日時：12月12日(金)

- ① 劇ごっこ 15:30～(30分程度)
- ② 保護者会 16:00～(1時間程度)

※劇の演目は、子どもたちと話し合いながら決めたいと思います。

